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2015 年 3 月 3 日西貢區議會會議討論 
要求跟進將軍澳東面水道(清水灣半島、怡明邨、寶盈花園、將軍澳   

廣場對出)的船隻上有關狗隻噪音的問題 

背景： 
我們收到不少清水灣半島居民投訴，指灣畔徑附近的海域，半夜至清

晨時份經常有狗隻噪音滋擾，導致居民無法入睡，影響作息，  有關噪

音問題持續多年。 

 

居民表示，在附近海域停泊的船隻有人在船上飼養狗隻，故經常發出

吠叫聲。居民指已多次報警求助，惟投訴未幾便故態復萌。有曾經投

訴狗隻噪音的居民指，飼養有關狗隻的人士接到投訴後，將船隻駛走

並停泊於對面海域（即怡明邨、寶盈花園對出海域）。當有關人士接到

怡明邨、寶盈花園居民投訴時，又將船隻停泊於靠近清水灣半島的位

置，居民形容噪音情況並無實際改善，要求政府部門妥善處理有關狗

隻噪音問題。 

 

建議： 

我們尊重動物的權利，但希望飼養的狗主能加強監管，避免對他人構

成滋擾。 

 
為此，我們希望政府部門能積極跟進清水灣半島、怡明邨、寶盈花園

對出海面有關狗隻噪音的問題，勸喻相關狗主以加強監管。 

 
本討論文件「要求跟進將軍澳東面水道(清水灣半島、怡明邨、寶盈  

花園、將軍澳廣場對出)的船隻上有關狗隻噪音的問題」，提呈 2015 年

3 月 3 日西貢區議會，並要求相關政府人員出席會議。 
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